

Déclaration au CA de ... Non à une nouvelle dégradation de nos retraites.

Par cette déclaration, nous tenons à nous faire les porte-parole de l'opposition majoritairement exprimée par nos collègues au nouveau projet de réforme des retraites.

Nous refusons le recul de l'âge légal de départ à la retraite ainsi que l'accélération de la réforme Touraine sur l'allongement de la durée de cotisation. Ces décisions aggraveraient encore ce qui a été mis en place avec les précédentes réformes régressives. Notre système de retraites par répartition, malgré les allégations du gouvernement, n'est pas en danger. Rien ne justifie une réforme aussi injuste et brutale.

En ce qui concerne plus particulièrement nos professions, comment pourrions-nous parvenir à une retraite à taux plein alors que nos années d'études ne sont pas comptabilisées, comment pourrions-nous exercer notre métier à un âge de plus en plus avancé dans des conditions professionnelles aussi dégradées et mal rémunérées que celles que nous offre l'Éducation Nationale.

Nous sommes déterminés à lutter contre cette réforme. La mobilisation de la population a été forte les 19 et 31 janvier et va se poursuivre.

Les représentants des personnels au CA.

